

Liebes Tierheim-Team,

Ich melde mich mal wieder mit ein paar Bildern von der Lea:) ich habe das Gefühl, dass sie sich richtig wohl fühlt und ihr Katzenleben genießt. Wir schmusen täglich miteinander und sie kann gar nicht genug davon bekommen. So eine tolle Katze!!! Nur wenn Carlos ihr mal den Rücken zu streckt und seine Ruhe braucht, ist sie davon gar nicht begeistert (siehe Bild). Da schaut sie ganz verdaddert und kann es gar nicht glauben, dass er ihr nun nicht die volle Aufmerksamkeit schenkt 😊



So liegen wir oft zusammen auf dem Sofa 😊



Liebe Grüße

Liebes Tierheim-Team,

Ich wollte ein paar Bilder von der Schmusekatze Lea schicken, die wir im Dezember zu uns geholt haben und sehr glücklich mit dieser Entscheidung sind:)

Da sie sehr, sehr schüchtern und ängstlich war, hatten wir nicht damit gerechnet, dass die kleine Maus so eine Schmusekatze wird. Sie möchte kuscheln, schmuse und gestreichelt werden. Sie darf seit 1 Monat nach draußen und das genießt sie total. Danach kommt sie ganz zufrieden zu mir oder meinem Freund und möchte gestreichelt werden. Wir sind total froh, dass es so gut klappt mit ihr. Den Carlos liebt sie ja auch über alles. Das ist unsere zweite Katze, die wir seit ca. 2 Jahren haben.

Liebe Grüße

